



Bürgerversammlung des 07. Stadtbezirks am 19.11.2019

Betreff

Gestalterische Aufwertung der S-Bahn-Unterführungen in Mittersendling

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Ich beantrage, dass die momentan ungenutzten Wandflächen in den beiden S-Bahn-Unterführungen Mittersendling durch Künstler im Sinne von Urban Art aufgewertet werden. Dies kann zum Beispiel mittels eines Wettbewerbes von Nachwuchskünstlern realisiert werden.

Begründung: Die S-Bahn-Unterführungen in Mittersendling am Bauernbräuweg bzw. Zielstattstraße sind im Vergleich zu anderen Münchner Unterführungen unattraktiv und deshalb verbesserungswürdig. Die Stadtverwaltung hat in den letzten Jahren bereits einige solcher Maßnahmen mit großem Erfolg umgesetzt. Bei dieser Gelegenheit kann die Beleuchtungsanlage in den Unterführungen überprüft und ggf. verbessert werden. Da der Unterhalt dieser Unterführungen der Deutschen Bahn obliegt, bitte ich die Stadtverwaltung, mit der DB eine einvernehmliche Lösung im Sinne der Bürger zu finden.